

VILLASAVARY

Les Poumpils affichent leur programme

L'assemblée générale du club local de VTT, réunie récemment dans la salle des associations, a drainé un imposant contingent d'adhérents, tous manifestement prêts à entamer une nouvelle saison d'activités sportives.

Le président Bruno Gerardo a exposé le bilan de la saison écoulée, avec cet impressionnant rassemblement à l'occasion des Coustous, le 1^{er} avril 2007 avec 143 participants. Une manifestation qui est un peu au club de VTT ce que la Moulinade est au club de rando local. Un gros chantier.

Il a ensuite chaleureusement remercié le maire et la municipalité, et puis les sponsors, parmi lesquels Adrien Picarel qui, chaque année, apporte son aide à la trésorerie du club, les commerçants du village pour les lots offerts, sans omettre les "Passejaires".

A ce propos, Bruno souligne avec plaisir que pour la première fois, en 2007, *"Nous avons pu assurer les repas et le ravitaillement sans l'aide du club de rando. Nous pouvons dire un grand merci à Céline, à Cathy, Odile, à Florence et à Laurence"*.

La trésorière a rendu compte de l'équilibre financier du club qui accuse un solde positif et facilitera la réalisation des pro-

jets. Parmi lesquels bien sûr figure la nouvelle édition des Coustous le 16 mars, avec trois parcours de 15, 30 et 45 km et un balisage de couleurs distinctes pour chacun d'eux. En cas de météo défavorable, le rassemblement serait reporté au 30 mars. Les autres sorties programmées seront révélées ultérieurement.

Jean-Pierre Bourgeau, bien connu pour ses exploits cyclistes en solitaire, assistait à cette assemblée générale et a pris la parole pour informer l'auditoire qu'il se préparait à un trajet hors du commun, puisqu'il va s'offrir Paris-Pékin à vélo. Départ le 16 mars, avec ses 76 ans en bandoulière. Excusez du peu. Aussi, les Poumpils ont-ils décidé de lui attribuer une aide financière pour affronter ce défi. Un geste auquel participeront également les "Passejaires".

Le bureau a été reconduit et comprend : président d'honneur : Jacques Danjou, le maire ; président : Bruno Gerardo ; vice président : Alain Rouquet ; secrétaire : Jean-Marc Rolland ; adjointe : Laurence Rouquet ; trésorière : Florence Gerardo ; adjoint : Sébastien Fabbro.

Le pot de l'amitié a conclu dans la bonne humeur cette assemblée générale.



Le bureau des Poumpils est prêt pour une année tonique.

VILLASAVARY

Un beau geste des randonneurs et vététistes

C'est à une bien sympathique démarche qu'on a assisté, vendredi 18 janvier, dans la salle des associations.

En effet, les "Poumpils" et les "Passejaires" ont remis, de la main de leurs présidents respectifs, Bruno Gerardo et Lucien Ferrand, chacun un chèque de 100 € à Jean-Pierre Bourgeau, éminent sportif chaurien. Pour sa part, Sébastien Fabbro, président du foyer des jeunes de Laurabuc, n'a pas voulu être en reste et a versé un chèque de 60 €. Cette petite cérémonie intime a eu lieu en présence du maire et des membres des bureaux des associations concernées. Rappelons que Jean-Pierre Bourgeau partira le 16 mars, avec 106

autres cyclistes, pour Pékin où ils assisteront à l'ouverture des Jeux Olympiques. Ils couvriront d'ailleurs les 200 derniers kilomètres de leur formidable périple en compagnie de la flamme olympique. L'opération est organisée par la Fédération française de cyclotourisme. Les participants séjourneront quinze jours en Chine, après une aventure qui sera jalonnée de bivouacs et sûrement de découvertes enrichissantes au gré des pays traversés. Rassurons-nous, le retour au pays se fera en avion. Jean-Pierre a remercié les donateurs avant de sacrifier aux inévitables questions-réponses et au non moins rituel de l'amical apéritif.



Jean-Pierre Bourgeau a vivement apprécié le geste des randonneurs.